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深谷市教育委員会



 

 

令和２年深谷市教育委員会第９回定例会 

 

 

 

日  時  令和２年９月９日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時００分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   吉 井 惠美子 

      委 員   黒 屋 信 隆 

委 員   鵜 養 美 季 

      委 員   丸 山 和 崇 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   関 根 正 雄 

      学校教育課長   下 条   徹 

      次長兼生涯学習    岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

 

書  記  教 育 総 務 課   福 地 裕 仁 

      課 長 補 佐  

 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第８回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が黒屋委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

  次長兼教育総務課長より説明 

 ② 報告２ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

   教育施設課長より説明 

 ③ 報告３ 令和２年度第２回深谷市学校教育振興懇談会について 

   次長兼教育研究所長より説明 

 ④ 報告４ 令和２年８月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

  学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 川本複合施設建設工事設計業務公募型プロポーザル審査結果について  

次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

 ⑥ 議案第３６号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

  

 

  



 

 

①報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ② 報告２ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし）          

 

 

 ③ 報告３ 令和２年度第２回深谷市学校教育振興懇談会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育研究所長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  １０月から実際に、タブレット端末を使った学習が、始

まるということですか。 

   次長兼教育研究所長  導入に際しては、最初に教員等にタブレット端末を配布 

し、研修を進めながら、児童生徒へ配布する計画を考えて

います。   

   黒 屋 委 員  児童生徒の安全確保と授業充実に向けとありますが、ど

の様な危険があるか教えて下さい。 

   次長兼教育研究所長  ＩＣＴが入って便利になり、授業が分かりやすくなる一 

方で、ＳＮＳによる誹謗中傷のリスクもあります。そうい

った面も考え、安全に使えるよう配慮をしていかなければ

なりません。情報セキュリティや情報モラルなどをしっか

り構築していきたいと考えています。 

   教 育 長  場合によっては、コロナウイルスによる第３波で、臨時

休校になってしまう可能性も考えて、取り組んでいくこと

が大切だと思います。 

   吉 井 委 員  どの教科でどのように活用するか、計画があれば教えて

下さい。 

   次長兼教育研究所長  小学校については、国語、算数、外国語を先行して、中 

学校は教科ごとに活用を進めていこうと考えています。ま

た、小学校は２年目以降に、社会、理科、３年目以降に、

全教科に広めていこうと考えています。具体的な活用方法

はまだ研究を進めているところですが、例えば、教科書の

ＱＲコードを活用したり、児童生徒の意見を紙ではなくタ

ブレットに書いてもらい、共有して共働的な学びに活用し

たり、体育の授業ではマット運動や跳び箱を飛んでいる様

子を撮影してもらい、自分の動きを確認するのに活用した

りなど、色々な活用方法があると思います。ワーキンググ



 

 

ループの研修・実践部会の先先方に具体的な活用方法を研

究してもらい、良い取組や工夫した取組を周知していきた

いと思います。 

   吉 井 委 員  タブレット端末導入後の授業を見学することはできます

か。 

   次長兼教育研究所長  是非、見学していただきたいと思います。最終的な目標 

のところに個別最適化な学びの日常化とありますが、個別

最適化とは、個別にもっと学習したいと思えば、ＱＲコー

ドを使って学んだり、外部とオンラインで繋がって学ぶこ

とができます。しかし、大事なことは、学んだことをアウ

トプットして共有する、共働的な学びだと思います。その

ため、個別最適化、さらには共働的な学びを日常化してい

きたいと考えています。 

 

 

 ④ 報告４ 令和２年８月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑤ 報告５ 川本複合施設建設工事設計業務公募型プロポーザル審査結果について  

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼生涯学習  （概要を説明） 

   スポーツ振興課長 

教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ⑥ 議案第３６号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】   

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

次回令和２年第１０回定例会は、１０月７日（水）午後 

１時３０分から開会です。 

 

 

以上で、令和２年深谷市教育委員会第９回定例会を閉会 

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 


